



DIE SÜDKOMPANIE Allagen begann jetzt mit den Schießabenden, bei denen es um die Pokale der eigenen Kompanie geht. Die besten acht Schützen jeder Gruppe qualifizieren sich dabei für den Wettbewerb im Januar 1997 um den Wanderpokal der Bruderschaft. Erfreut hieß Hauptmann Winfried Rose viele Schützen zum ersten Schießabend willkommen. Weitere Südkompanie-Termine sind 27. September und 4. Oktober, jeweils ab 19.30 Uhr. An den nachfolgenden Freitagen (11. Oktober, 18. Oktober und 25. Oktober) ab 20 Uhr greift der Norden in den Wettbewerb ein. Den Abschluß macht die Kompanie der Mitte mit den Schießabenden am 15. November, 22. November und 29. November. Foto: Franke